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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, no teatro 
municipal  em  Icó-CE,  realizou-se  a  trigésima  primeira  reunião  ordinária  do  Comitê  da  Sub-Bacia 
Hidrográfica  do  Rio  Salgado,  composta  por  sua  Diretoria:  Antônio  Alves  de  Araújo  –  Presidente, 
Francisco Maurício Barbosa – Secretário Geral, Marcos Maciel Torres – Secretário Adjunto e demais 
delegados: Luiz Antônio da Silva, Raimunda Martins de Sousa, Maria de Fátima Alves Lima, Ricardo 
Carneiro Barreto Campello, Serafim Rodrigues de Oliveira, Francinaldo Landim da Costa, João Alves de 
Souza Neto,  Fábio Paiva da Silva,  Francisco de Assis  Batista,  Francisco Furtado Guedes,  Raimundo 
Ireudo Félix, Ivonilde Maria de Santana, André Fiúza de Menezes, José Gean de Sousa, José Vounei 
Figueiredo de Araújo, Jamilton José Pinto, Antônio Martins de Brito,  Kleber Correia de Sousa, Luiz 
Amisterdan  Alves de Oliveira,  André Wirtzbiki  Alexandre,  Francisco Fernandes  Ferreira  e  Maria  de 
Fátima  Leite  Fernandes.  Perfazendo  assim  o  quórum  regimental  de  acordo  com  o  artigo  onze  do 
Regimento Interno. Iniciando a reunião, o senhor Antônio Araújo cumprimentou a todos desejando bom 
dia e parabenizou o compromisso dos delegados em participar das reuniões do Comitê mesmo existindo a 
dificuldade  de  transporte  para  alguns.   Convidou  para  compor  a  mesa,  o  Sr.   Luiz  Amisterdan 
representante da Secretaria do Recursos Hídricos, o Dr. José Yarley – Gerente Regional da Bacia do 
Salgado, o Sr. Jamiltom José representante da Prefeitura de Icó-CE, o Sr. Marcos Marciel – Secretário 
Adjunto e o Sr. Francisco Maurício – Secretário Geral. Foi apresentada a pauta da presente reunião: 1. 
Planejamento  Estratégico  das  Ações  para  o  ano  de  dois  mil  e  doze  (Ações  e  Complemento  do 
Orçamento); 2. Apresentação do Relatório Parcial sobre os Perímetros Irrigados – Alberto Medeiros; 3. 
Plano de Controle de Cheias para a Bacia do Salgado – Mosefran Firmino - COGERH; 4. Espaço dos 
Delegados; 5. Confraternização e troca de presentes; em seguida deixou em aberto o uso da palavra, o 
qual foi preenchido pelo Sr. Amisterdan enaltecendo o prazer de está participando da quarta Reunião 
Ordinária do Comitê em dois mil e onze. Enfatizou o uso discriminado de água em relação a qualidade, 
preocupação essa já existente a nível nacional no âmbito de Conselho Nacional de Recursos Hídricos. 
Expôs  a  sua  participação  no  Simpósio  da  ABRH  (Associação  Brasileira  de  Recursos  Hídricos)  em 
Maceió, como membro de uma Câmara do Conselho, a CTPOAR ( Câmara Técnica de Integração de 
Procedimentos, Ações de Outorga e Ações Reguladoras), dentro do planejamento da Câmara para o ano 
de  dois  mil  e  doze,  foram elencados  os  seguintes  tópicos:  1.  Trabalhar  outorgas  em áreas  alagáveis 
voltadas para o uso de agrotóxicos na região Centro Oeste; 2.  A nova Lei de Segurança de Barragem, que 
é  regulamentada  dentro  da  CTIL  (Câmara  Técnica  de  Assuntos  Legais  e  Institucionais)  será 
regulamentada também dentro da CTPOAR; 3. Outorgas para águas costeiras/ estuarinos; informou que 
nos dias quatorze e quinze do corrente mês em João Pessoa - PB, um grupo técnico estará concluindo 
uma Resolução de Outorgas para Rios Intermitentes o que beneficiará o Ceará, porque outorgamos em 
cima de vazão de regularização dos principais reservatórios e temos locais que não tem reservatório. No 
clima de confraternização, deixou seu abraço aos colegas de Sistema de Recursos Hídricos, aos colegas 
do Comitê da Bacia do Salgado, desejou que a reunião seja proveitosa, se tenha realmente o envolvimento 
de nossos Gestores Municipais com Políticas voltadas principalmente para saneamento, pois existe no 
mínimo quatro Ministérios com recursos disponíveis, faltam os municípios começarem a trabalhar na sua 
política de investimentos, planos para se avançar nesta área de coleta, tratamento e saneamento, só assim 
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se evitará que os danos sejam carreados  para os reservatórios. Ao ensejo, tomou a palavra o Dr. Yarley 
expondo a sua satisfação em participar deste evento, parabenizou os delegados que representam e prestam 
um serviço relevante a sociedade de forma espontânea, destacando o compromisso dos mesmos, por Icó 
ser um município que está descentralizado da Bacia e por isso existir a dificuldade do deslocamento, 
mesmo não tendo a convergência de meios de transporte a plenária tem uma participação significativa. 
Destacou a importância das reivindicações feitas pelo colegiado e incentivou-os a continuar com suas 
solicitações para que os Poderes Constituintes possam valorizar e respeitar cada vez mais o Comitê de 
Bacia. Enfatizou que em Junho de dois mil e doze o Comitê completará dez anos, durante este período 
tem prestado muito serviço na região, acrescentou que senti-se feliz de ser pioneiro na implantação deste 
Comitê  em dois mil  e dois.  Informou da viagem que uma equipe da COGERH fez para conhecer  o 
Sistema  de  Recursos  Hídricos  da  França,  e  que  esta  observou que  um dos  pontos  muito  fortes  nos 
Comitês é o Planejamento Estratégico, então como foi proposto para esta reunião, faz-se necessário que o 
Planejamento Estratégico seja bastante discutido e busque os avanços que ao longo de dez anos foram 
conquistados.  Ademais,  desejou um bom dia  de  trabalho  e  justificou  sua saída  antes  do  término  da 
reunião para participar da recepção da gerência da DIOPE (Diretoria de Operações da COGERH) no 
açude Cachoeira, em uma obra para a segurança do sangradouro. Logo após o Sr. Maurício Barbosa, fez 
uso da palavra falando da alegria em está de volta a cidade de Icó, recebendo a última reunião do Comitê 
do ano em curso, sugeriu para se colocar na pauta do Planejamento algo para a celebração dos dez anos 
do  Comitê,  anunciou  que  o engenheiro  Galba  Batista  –  Diretor  Regional  da  CAGECE da  Bacia  do 
Salgado,  estará  viajando nesta  próxima  sexta-feira  para  Holanda,  para  representar  a  nossa  bacia  em 
função de um prêmio que a sua Unidade conquistou, a nível de Nordeste foi a segunda a ser premiada, a 
primeira foi uma de Maceió - AL, então ele está indo para aprender mais e apresentar o trabalho que 
realizamos aqui, isso mostra que a região do cariri tem potencial para contribuir com o desenvolvimento, 
principalmente na área de saneamento. Desejou que o dia fosse proveitoso. Em seguida, o Sr. Jamilton 
José, saudou a todos com bom dia e justificou a ausência do Prefeito Municipal que por motivo de força 
maior não pode comparecer, desejou boas vindas aos companheiros do Comitê e se prontificou em nome 
do município de Icó, ajudar no que for necessário. Concluiu, desejando êxito para os trabalhos deste dia. 
Logo mais, o Sr. Antônio Araújo parabenizou a CAGECE pela premiação, agradeceu a acolhida no teatro 
secular de Icó e elogiou os nossos antepassados por se interessarem pela arte e apresentou os seguintes 
informes: 1. Convite da Bacia Hidrográfica da Região Metropolitana de Fortaleza para participar no dia 
vinte e dois de outubro de uma apresentação sobre o primeiro Plano de Bacias Metropolitanas, é um 
documento que reflete o diagnóstico da situação hídrica e ambiental dentro das trinta e duas Microbacias 
Metropolitanas; 2. Participação da última reunião do Fórum Estadual dos Comitês de Bacia em Fortaleza 
juntamente com o Coordenador de Gestão;  3.   Convite  da Assembleia  Legislativa para participar  do 
lançamento  da  Base  para  formulação  de  uma  Política  Estadual  de  Convivência  com  o  Semiárido 
Cearense,  aconteceu  no  dia  dezessete  de  novembro  e  contou  com a  representação  do  Sr.  Francisco 
Furtado Guedes; 4.  Um relatório das atividades do Comitê de dois mil e sete até dois mil e onze que 
recebeu da COGERH e de imediato repassou ao Fórum Estadual e Nacional; 5. Apresentou três propostas 
criadas  pelo Sr.  Wéber o qual foi  lamentada a sua ausência,  para inserir  no logomarca do Comitê  o 
Comitê da Sub-bacia Hidrográfica do Rio Salgado – CSBH Salgado
Rua André Cartaxo, 454 – Centro – Crato – CE.
Fone - Fax: 0** 88 – 3523 – 6302   R – 21
e-mail: comite.salgado@cogerh.com.br / cbhsalgado@gmail.com



ATA  DA  TRIGÉSIMA  PRIMEIRA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COMITÊ  DA  SUB-BACIA 
HIDROGRÁFICA DO RIO SALGADO, REALIZADA NO DIA SETE DE DEZEMBRO DO ANO 
DE DOIS MIL E ONZE, NO TEATRO MUNICIPAL, DO MUNICÍPIO DE ICÓ – CE. 
Soldadinho do Araripe, pássaro que se tornou símbolo por ser endémica da Chapada do Araripe, tem uma 
grande  importância  pois  preserva  a  floresta  e  as  fontes.  Foram apresentadas  duas  das  três  propostas 
encaminhadas, porque a terceira consta uma pequena alteração feita por ele mesmo na direção do voo do 
pássaro,  que  será  apresentada  posteriormente  para  contar  com  a  sugestão,  escolha  e  aprovação  da 
plenária. Lembrou aos delegados a importância da comunicação, da troca de e-mails informativos entre 
eles, principalmente quando estes participarem de eventos que sejam do interesse de todos, e os convidou 
a ficarem de pé para a execução do Hino Nacional. Dando sequência, o Sr. Antônio Araújo desfez a mesa 
e passou a informação de quatros justificativas de ausência: 1. Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 
Milagres;  2.  Prefeitura  de  Crato;  3.  ICMbio;  4.  ASSUSA,  que  justificaram  por  escrito  o  não 
comparecimento.   Falou que a ata da reunião anterior não está atendendo ao que ficou acordado em 
reuniões passadas, no que se refere a ser enviada aos delegados com antecedência para análise, a mesma 
foi distribuída na plenária e lida pelo Sr. Marcos Marciel e foi aprovada por todos. Em seguida, fez mais 
informes, o Sr. Antônio Araújo lembrou que está proposto para o planejamento de dois mil e doze, cinco 
Seminários nas microbacias, o que seria interessante a realização destes até meados de dois mil e doze, o 
último será para o fechamento, então seria bom que fosse realizado em dois dias, um para avaliação e o 
outro para propostas e sugestões, de preferência que seja em Crato, devido a convergência de transporte, 
na ocasião, possamos comemorar também os dez anos de Comitê. O Sr. Maurício Barbosa informou que 
esteve  representando  o  Comitê  na  reunião  do  CONERH  (Conselho  Estadual  de  Recurso  Hídricos) 
juntamente com o presidente do fórum o Sr. Barbosa Soares,   e informou sobre o Regimento Interno 
deste que ainda não foi concluído e que deve ser colocado na pauta do planejamento para dois mil e doze. 
O Sr. Marcos Torres, comunicou que a semana passada houve a posse da Comissão Gestora da Fonte do 
Céu,  na Associação do Sítio Santo Antônio em Arajara no município de Barbalha e fez o convite aos 
delegados para participarem das próximas reuniões. O Sr. Antônio Araújo pediu um minuto de silêncio 
em homenagem ao delegado falecido o Sr.  Antônio Santos. O Sr. Alberto Medeiros, informou que a 
Yana havia pedido demissão da empresa e em nome dela agradeceu o apoio que foi dado por todos, 
apresentou  o  novo  apoio  administrativo,  Damiana  também conhecida  como  Danda,  disponibilizou  o 
número do telefone que é direto da sala do Comitê: (88) 3521-2492. Apresentou também o relatório sobre 
as ações do núcleo de gestão em dois mil e onze com a grande participação do Comitê: várias palestras, 
seminários, inclusive o seminário de pesca, capacitação do Comitê feitas nas microbacias, nas obras do 
São Francisco e em Iguatu sobre a convivência com o semiárido, visitas técnicas, participação em outros 
eventos  como  audiências  públicas,  diversas  reuniões,  foram  plantadas  quinze  mil  mudas,  dezoito 
processos de mobilização, entrevistas para programas de rádios e televisões, a plenária do Comitê conta 
com cinquenta membros e ainda quatro câmaras técnicas, seis Comissões Gestoras sendo que uma delas 
foi formada este ano, um grupo de trabalho dos perímetros irrigados, participação em reuniões do Fórum 
Estadual,   reuniões  de  mediação  de  conflitos,  de  alocação  nos  quatorze  açudes  gerenciados  pela 
COGERH (Companhia  de Gestão dos Recursos Hídricos),  este ano foi desassoreado seca de dezoito 
quilômetros de riachos na nossa bacia e expôs algumas fotos dos eventos citados. O Sr. Antônio Araújo 
convidou o Sr. Firmino para fazer a sua apresentação conforme a pauta e pediu a atenção de todos para 
fazerem suas anotações para posteriores sugestões. O Sr. Firmino, saudou os participantes e mencionou a 
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sua felicidade em participar do evento, tanto ele como seu colega de trabalho Bruno, ambos técnicos da 
COGERH. Falou que não veio apresentar um Plano, veio fazer provocações e essas, para reflexões, por 
isso foi solicitado ao Sr. Alberto para inverter a pauta e incluir no planejamento se for julgado necessário. 
Existem nos vários Comitês de Bacia dois tipos de Planos: Plano de Bacia muito superior ao Plano de 
Controle de Cheias, por ter a obrigação de atender todos os usos da água, porém trabalha-se em um Plano 
mais específico que é o de uso da água para controle de cheia, que tem se tornado uma necessidade. Este 
trabalho já está iniciado aqui no Ceará e alguns pontos deste trabalho já foram incluídos no planejamento 
da  COGERH.  E  continuou  destacando  os  pontos  seguintes:  Inundações  e  enxurradas;  Definição  de 
Desastre; Critérios de Atuação - Bacia Hidrográfica; Cheias no Ceará; Estrutura Organizacional; Bases de 
Informações;  Fundamentos  das Cheias;  Ações em Funcionamento;  Sistema de Alerta  Operacional  do 
Vale do Rio do Acaraú, do Vale do Rio Jaguaribe; Monitoramento – Satélite; Monitoramento – Radar e 
os  Trabalhos  Futuros.  Encerrou  com  agradecimentos  e  desejos  de  que  sejam  incluídas  algumas 
reivindicações. Dando continuidade, o Sr. Antônio Araújo, agradeceu a apresentação e falou que o Plano 
de Controle de Cheias é muito importante, porém, ele não contempla a expectativa do Comitê por ser um 
Plano de Ação imediato, o que estamos solicitando é um projeto definitivo, para ser feito dentro do Plano 
de Bacia e fez a proposta para se aprovar nesta reunião um pedido de urgência no Plano de Bacia do 
Salgado. A seguir, o Sr. Francisco Fernandes Ferreira, informou da sua participação em uma reunião que 
aconteceu no ano passado em Limoeiro do Norte, sobre contenção de cheias e o baixo Jaguaribe já está 
bem estruturado, inclusive seria implantado neste ano de dois mil e onze sirenes de alertas. Sugiro que o 
Comitê encaminhe documento a comissão para a inclusão da nossa região neste programa de contenção 
das enchentes. O Sr. Francisco Furtado Guedes também informou que participou de uma reunião em 
Juazeiro do Norte com a defesa civil do Estado do Ceará e o Corpo de Bombeiros, que  acionaram o 
sistema de alerta com relação a quadra invernosa do próximo ano para o Estado do Ceará, especialmente, 
para a região do Cariri,  o Corpo de Bombeiros passou estas informações, para que nós nos municípios 
acionássemos um estado de alerta, montássemos um plano estratégico para evacuar, porque as pessoas 
que  deixam suas  casas  na  época  das  enchentes,  depois  retornam para  as  áreas  de  risco.  Outro  fato 
preocupante  são os  níveis  dos  reservatórios  e  serão  solicitadas  informações  oficiais  à  COGERH dos 
reservatórios que são por este órgão monitorados. O Sr. Amisterdan se pronunciou sobre a palestra do 
Firmino frisando que foi de fundamental importância, pois ali está sendo trabalhada uma integração de 
políticas. A Lei de Segurança de Barragem do ano passado já define, no âmbito Federal e Estadual de 
quem são as responsabilidades. No Estado do Ceará atualizou-se a lei, consolidou-se um só Decreto de 
outorga o que antes era um para obras e outro para uso e mandou-se para CONERH, mas infelizmente um 
membro do Conselho pediu para modificá-lo, porque ele quer desmembrar a água subterrânea da água 
superficial e por isso foi adiado. É importante todos os membros do Comitê saberem que qualquer obra 
que se vai construir,  ela tem que passar por uma análise técnica,  acima basicamente de três critérios: 
Bacia  Hidrográfica  (bacia  de  contribuição),  Capacidade  de  acumulação  do  reservatório  e  altura  do 
barramento. A nível federal na nova Lei de Barragem, diz que volume acima de três milhões tem que ser 
licenciado, estão regulamentando, justamente para dar diretrizes para todos os Estados seguirem linhas 
gerais e informações técnicas. O Sr. Antônio Araújo pediu informações ao Sr. Amisterdan  sobre o que 
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existe hoje planejado para o Plano de Bacia do Salgado? Ele respondeu que não tem essas informações, 
que a responsável pelos Planos de Bacia no Estado do Ceará é a COGERH,  eles estão atualizando uns 
planos aonde já existiam e terminaram três planos de Bacia aonde não tinha, mas é interessante que saia 
uma demanda deste Comitê, solicitando essas informações a COGERH. O Sr. Antônio Araújo, agradeceu 
e informou que o Plano Estratégico que estava na pauta desta reunião não iria dar tempo de fazê-lo, 
ficando  para  outra  oportunidade  e  o  Relatório  Parcial  sobre  os  Perímetros  Irrigados,  o  Sr.  Alberto 
Medeiros vai  apresentar  no Fórum. Posteriormente o Sr.  Firmino pediu a palavra  e deu respostas as 
indagações feitas: falou da existência do documento que mostra exatamente os estragos causados pelas 
cheias  em  determinado  município,  o  qual  chama-se  AVADAN  (Avaliação  de  dados)  e  fica  em 
propriedade da Defesa Civil.  Informou do ofício que chegou na Diretoria da COGERH, solicitando a 
avaliação do Plano de Contingência, encaminhado pelo presidente ao Dr. Yarley que encaminhou para o 
Dr. João Lúcio, então esta é a resposta em relação a controle de cheias e cabe a vocês reivindicarem a 
mudança  na  ordem de  prioridade  de  ação  da  COGERH.  Em seguida,  o  Sr.  Antônio  Araújo  propôs 
acrescentar treze reuniões no planejamento para dois mil e doze, sendo: quatro reuniões ordinárias, três 
reuniões extraordinárias e seis reuniões do Fórum Nacional do Colegiado e foi elaborado o calendário das 
reuniões: 1. Reuniões Ordinárias – I. Dia quinze de março em Lavras da Mangabeira; II. Dia vinte e um 
de junho em Aurora; III. Dia vinte de setembro em Cedro; IV. Dia treze de dezembro em Icó; 2. Reuniões 
Extraordinárias: I. Dia dois de fevereiro em Crato para o Planejamento Estratégico; II. Mês de maio em 
Juazeiro e III. Mês de agosto em Barbalha, essas duas últimas, faltaram a definição dos dias os quais 
serão  agendados  em  momentos  posteriores.  Foi  colocado  também  no  orçamento,  a  convite  do  Sr. 
Francisco Fernandes Ferreira do DNOCS, na condição de vice-presidente da Federação da Agricultura do 
estado do Ceará na Região do Cariri,  a participação do Comitê  com um stand para a divulgação do 
trabalho desempenhado durante esses dez anos na Bacia do Salgado, no evento chamado AGROPACTO, 
que acontecerá na segunda quinzena de janeiro no antigo colégio Agrícola do Crato. Continuando, o Sr. 
Marcos Torres leu as respostas dadas aos ofícios de requerimentos das reuniões anteriores, seguindo com 
o espaço dos delegados, foram apresentados os seguintes requerimentos: 1. Raimunda Martins de Sousa – 
solicitando um plano da microbacia III, da Bacia do Salgado, composta por: Crato, Juazeiro do Norte e 
Barbalha,  no que tange à contenção de cheias e controle da poluição;  2.  Kléber Correia de Souza – 
solicita  inspeção  técnica  no  sangradouro  do  açude  Rosário,  no  município  Lavras  da  Mangabeira;  3. 
Kléber Correia de Souza – solicita maior celeridade no processo de concessão de outorgas à financiando 
do PRONAF – BNB; 4. José Gean de Sousa, João Alves de Sousa Neto e André Fiuza da Associação 
Comunitária e Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Várzea Alegre – solicitam medidas urgentes para a 
destinação final dos efluentes da ETA – Estação de Tratamento de Águas, da CAGECE, no açude Olho 
D'água, em Várzea Alegre; 5. Antônio Alves de Araújo – solicita um Plano de Bacia Prioritário à Bacia 
do Salgado; 6. Antônio Martins de Brito – solicita também um Plano de Bacia para a Bacia do Salgado e 
um projeto para se trabalhar a poluição do açude Lima Campos,  tanto com agrotóxicos como com a 
pecuária; 7. Francisco Furtado Guedes – solicita informações sobre a revitalização do Rio Salgado – CE, 
que seria contemplada pelas obras do PISF – Projeto de Integração do São Francisco, também um espaço 
para apresentar um vídeo com o tema: Terra bela de todos os filhos da Mãe Natureza, e solicitou ainda 
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que Lavras da Mangabeira sedie uma das reuniões ordinárias, essas duas últimas solicitações do Furtado 
Guedes foram atendidas de imediato. Encerrado a leitura dos requerimentos, os quais foram aprovados 
pela  plenária,  deu-se a  apresentação  do vídeo.  Logo após,  a  Sr  ª.  Maria  de  Fátima  Alves  de  Lima, 
distribuiu um convite para a festa do sindicato dos trabalhadores rurais de Crato no seu aniversário de 
cinquenta anos de fundação do mesmo, que acontecerá no dia dois de janeiro de dois mil e doze. O Sr. 
Antônio  Araújo,  pediu  para  acrescentar  no  orçamento  para  dois  mil  e  doze,  que  a  presidência  da 
COGERH faça uma licitação para colocar a disposição um transporte itinerante para que os delegados 
possam comparecerem as reuniões, como outrora já existiu. Esta solicitação também foi aprovada por 
todos. Concluindo,  desejou a todos um Feliz Natal e feliz dois mil e doze, agradeceu a participação de 
todos. O Sr. Alberto Medeiros convidou a todos a participarem da capacitação que acontecerá no dia treze 
de janeiro na Fonte Batateira em Crato e que contará com uma palestra sobre o Soldadinho do Araripe 
que coincidentemente completa neste mesmo dia dez anos de descoberta deste pássaro. Em seguida houve 
a confraternização com o amigo secreto e a troca de presentes sob o comando da Maria Dasdores, com 
isso foi encerrada a sessão. Para constar, eu, Damiana Alencar do Nascimento Ribeiro, lavrei a presente 
ata que vai assinada por mim e por todos os presentes:
Francisco Maurício Barbosa ________________________________________________________
Luiz Antônio da Silva _____________________________________________________________
Raimunda Martins de Sousa ________________________________________________________ 
Maria de Fátima Alves Lima _______________________________________________________
Ricardo Carneiro Barreto Campello __________________________________________________
Serafim Rodrigues de Oliveira ______________________________________________________ 
Francinaldo Landim da Costa _______________________________________________________ 
Antônio Alves de Araújo ___________________________________________________________ 
João Alves de Sousa Neto __________________________________________________________ 
Fábio Paiva da Silva ______________________________________________________________
Francisco de Assis Batista __________________________________________________________ 
Marcos Marciel Torres ____________________________________________________________
Francisco Furtado Guedes __________________________________________________________ 
Raimundo Ireudo Félix ____________________________________________________________ 
Ivonilde Maria de Santana _________________________________________________________
André Fiúza de Meneses ___________________________________________________________
José Gean de Sousa _______________________________________________________________
José Vounei Figueiredo de Araújo ____________________________________________________
Jamilton José Pinto _______________________________________________________________
Antônio Martins de Brito ___________________________________________________________
Kleber Correia de Sousa ___________________________________________________________
Luiz Amisterdan Alves de Oliveira ___________________________________________________
André Wirtzbiki Alexandre _________________________________________________________
Francisco Fernandes Ferreira _______________________________________________________
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Maria de Fátima Leite Fernandes ____________________________________________________
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